Des cigognes à Maligny.

Mercredi 12 avril 2017, en fin d'après-midi une bande d'une vingtaine de cigognes blanches a fait étape à Maligny, sur les bords du Serein, dans les prés ou au faîte des arbres.

En empruntant le chemin de la Mothe au Challat, et en restant à bonne distance, on a pu observer ces volatiles jusqu'au lendemain où ils ont repris leur route vers des contrées plus septentrionales.

Ces cigognes, en migration prénuptiale, de retour d'Afrique, après avoir traversé la Méditerranée au détroit de Gibraltar puis l'Espagne, avec un vol de 500 km/jour regagnaient-elles l'Alsace, les Hauts de France ou des pays d'Europe, plus au Nord ?



